

La Municipalidad de La Ligua entregó becas de residencia en Hogares Universitarios Municipales de La Ligua en Santiago y Viña del Mar a 25 jóvenes de la comuna, quienes inician este año su etapa de educación superior.

En la ceremonia realizada el pasado lunes 4 de marzo, en el Salón Municipal de la comuna, participaron los padres de los jóvenes estudiantes junto al alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y algunos concejales que entregaron las becas correspondientes.

Anuncio Patrocinado

El jefe comunal, invitó a sus habitantes a aprovechar de estudiar para ser los próximos profesionales de La Ligua, deseándoles también un exitoso año con el compromiso del apoyo del municipio.



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?